

InternationalMedia

SABTU 20 JANUARI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



KPU SIAP GELAR DEBAT KEEMPAT PILPRES 2024

Ketua KPU Hasyim Asy'ari (tengah) bersama Komisioner KPU August Mellaz (kanan) dan Kepala Biro Partisipasi dan Hubungan Masyarakat KPU Cahyo Ariawan (kiri) pada Jumat (19/1), menggelar konferensi pers di Kantor KPU, Jakarta. KPU menyatakan siap dalam menggelar debat pada Minggu (21/1) di JCC dengan penataan menjadi enam tema: Pembangunan Berkelanjutan dan Lingkungan Hidup, Sumber Daya Alam dan Energi, Pangan, Agraria, Masyarakat Adat dan Desa.

KemenPAN-RB Persiapkan Skenario Pemindahan 2.000 ASN ke IKN Nusantara

Sekitar 2.000 ASN akan dipindahkan dari Jakarta ke Ibu Kota Nusantara. Para ASN ini sudah termasuk dengan para pejabat eselon I dan II K/L.

JAKARTA (IM) - Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (MenPAN-RB) Abdullah Azwar Anas mengatakan, pihaknya sedang

mempersiapkan skenario pemindahan Aparatur Sipil Negara (ASN) dari Jakarta ke Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara di Kalimantan Timur.

Hingga saat ini pihak Kementerian PAS-RB masih berkoordinasi dengan Kementerian Lembaga (K/L) terkait jumlah ASN yang akan dipindahkan ke Ibu Kota baru. Sebab sebagian posisi ASN di IKN rencananya akan diisi melalui seleksi CASN tahun ini.

"Kami sebagai MenPan-RB mendapat izin segera mengkoordinasi ini (pemindahan ASN) dalam waktu 15 hari untuk mem-

buat simulasi. Karena juga terkait adanya rekrutmen *fresh graduate* 600 ribu ASN baru, yang kurang lebih 240 ribu itu untuk ASN pusat," ungkap Anas, Jumat (19/1).

"Makanya nanti kita hitung dulu dari seluruh Kementerian dan Lembaga ini sebenarnya firm (pasti) dia bisa bekerja sampai 100% butuh berapa ASN. Nah, talenta-talentanya seperti apa, bisa dari yang fresh gradu-

ate, maupun yg mereka yang sudah ada sekarang," ujar Anas.

Sejauh ini KemenPAN-RB telah menyiapkan skenario pemindahan 2.000 ASN dari Jakarta ke Ibu Kota Nusantara. Para ASN ini sudah termasuk dengan para pejabat eselon I dan II K/L.

"Kita sekarang sudah membuat ini skenario kalai tahapan pertama kurang lebih 2000 ASN

► Bersambung ke hal 11

Hukuman Irwan Hermawan Dikurangi 50% Jadi 6 Tahun, Uang Pengganti Jadi Rp7 M

JAKARTA (IM) - Hakim Pengadilan Tinggi (PT) DKI Jakarta mengurangi masa hukuman terdakwa kasus Korupsi base transceiver (BTS) 4G dan infrastruktur pendukung 1, 2, 3, 4, dan 5, Irwan Hermawan, hingga 50 persen. Dari hukuman 12 tahun menjadi 6 tahun penjara.

Mantan Komisaris PT Solitech Media Sinergy ini dinyatakan terbukti melakukan korupsi bersama eks Menteri Komunikasi dan Informatika (Menkominfo), Johnny G. Plate.

Pada tingkat Pengadilan Tingkat Pidana Korupsi pada Pengadilan Negeri Jakarta Pusat (Jakpus), Irwan Hermawan, divonis 2 tahun.

"Menjatuhkan pidana terhadap terdakwa Irwan Hermawan dengan pidana penjara selama 6 tahun dikurangkan sepenuhnya dengan lamanya terdakwa ditahan dengan perintah agar terdakwa tetap dilakukan penahanan di Rutan," kata Ketua Majelis Hakim PT DKI Jakarta, Sugeng Riyono sebagaimana dikutip dari salinan putusan, Jumat (19/1).

Putusan sidang dibacakan di PT DKI Jakarta pada Rabu (17/1). Irwan juga dihukum membayar denda Rp250 juta subsider 3 bulan kurungan, dan membayar uang pengganti sebesar Rp7 miliar. Jika dalam

► Bersambung ke hal 11

Geger Diberitakan Mundur dari Kabinet, Menkeu Sri Mulyani: Saya Lagi Bekerja

JAKARTA (IM) - Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani Indrawati 'diburu' wartawan dalam dua hari belakangan ini. Sebab beredar kabar bahwa mantan Direktur Pelaksana Bank Dunia, mengundurkan diri dari kabinet yang dipimpin Presiden Joko Widodo (Jokowi).

Namun pada Jumat (19/1) Sri Mulyani terlihat di Istana Kepresidenan, Jakarta. Usai mengikuti rapat internal yang membahas soal pajak hiburan

dan anggaran pendidikan, ia pun menjawab pertanyaan para wartawan soal kebenaran berita pengunduran dirinya.

"Ini (saya) kerja. Saya bekerja. Saya bekerja," ujar Sri Mulyani.

Namun ketika ditanya wartawan soal adanya ajakan agar dirinya mundur dari kabinet Jokowi, Sri Mulyani tidak mau menanggapi. Namun, salah seorang wartawan kembali bertanya soal kebenaran isu yang menyebut ada perselisihan

antara dirinya dengan Menteri Pertahanan (Menhan) Prabowo Subianto.

Namun, lagi-lagi Sri Mulyani tidak mau menjawab. Sri Mulyani justru terus melangkah masuk ke dalam mobil dinas RI 26, dan pergi meninggalkan Kompleks Istana Kepresidenan.

Isu pengunduran diri Sri Mulyani dari kabinet diungkapkan oleh ekonom senior Faisal Basri. Bahkan Faisal menyerukan agar

► Bersambung ke hal 11



KHOIFIAH HADIRI SANTUNAN ANAK YATIM DI JAKARTA

Ketum PP Muslimat NU Khofifah Indar Parawansa (tengah) memberikan sambutan saat menghadiri Santunan Anak Yatim di Gelora Bung Karno, Senayan, Jakarta, Jumat (19/1). Kegiatan yang diisi dengan doa bersama dan Khotmil Quran tersebut untuk menyantuni 500 anak yatim piatu dalam rangka menjelang Harlah Muslimat NU ke-78.

Ratusan Tentara Myanmar Ramai-ramai Kabur ke India

NEW DELHI (IM) - Tentara Myanmar rame-rame kabur hingga melintasi perbatasan India dalam pekan ini. Diperkirakan sekitar 300-an tentara negara tersebut kabur meninggalkan negaranya demi menghindari serangan pemberontak bersenjata yang bmelawan junta militer Myanmar.

Dilansir dari AFP, Jumat (19/1), bentrokan terjadi di dekat perbatasan India sejak Tentara Arakan (AA) menyerang pasukan keamanan Myanmar pada November tahun lalu, yang mengakhiri

gencatan senjata sejak kudeta militer yang terjadi tahun 2021 lalu.

Pekan ini, kelompok Tentara Arakan itu mengklaim telah mengambil alih kota besar Paletwa dan menguasai enam pangkalan militer di sepanjang perbatasan dengan negara bagian Mizoram di India. Lokasi tersebut juga menjadi tempat para tentara Myanmar menyeberangi perbatasan.

Laporan seorang perwira pada pasukan paramiliter In-

► Bersambung ke hal 11

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Memaafkan orang lain berarti berlaku baik pada diri sendiri.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
ALUMINUM FOIL
QUALITY ALUMINUM FOIL

Do not use in microwave
Jangan gunakan dalam microwave

ASALTAU!

Terungkap, Balita Tewas Disengat Tawon di Bogor dari Jenis Vespa

TAWON yang menyengat balita di wilayah Cisarua, Kabupaten Bogor, hingga meninggal dunia, ternyata dari jenis Vespa.

"Jenis tawonnya itu jenis Vespa yang kalau orang Sunda bilangnye Odeng," kata Kasi Penyelamatan dan Pertolongan Darurat Damkar Kabupaten Bogor Wahyudi Hidayat, Jumat (19/1).

Sarang tawon ini berada di atas pohon pinus. Diduga, sarang tersebut diganggu oleh anak-anak yang bermain sehingga tawon keluar dan mengejar.

"Yang dilaporkan kepada kami ada 2 (korban). Satu anak usia 2 tahun perempuan, kedua perempuan usia sekitar SD. Korban

► Bersambung ke hal 11

Elektabilitas Prabowo-Gibran Stagnan, Anies-Imin Naik, Ganjar-Mahfud Turun

JAKARTA (IM) - Berdasarkan hasil survei yang diselenggarakan Indikator Politik Indonesia pada 30 Desember 2023 hingga 6 Januari 2024, tiga pasangan calon (paslon) presiden dan wakil presiden mempunyai tren elektabilitas yang berbeda-beda.

Meski elektabilitas paslon nomor urut 2, Prabowo Subianto - Gibran Rakabuming Raka di posisi paling atas dengan angka 45,79 persen, namun mengalami stagnan.

"Dibandingkan survei tatap muka bulan lalu, terjadi stagnasi buat elektabilitas paslon 02, perolehannya sekitar 45,8 persen, artinya stagnan," kata Direktur Eksekutif Indikator

► Bersambung ke hal 11

SANDIMAS
GRANITE & SANITARY

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.547,00	15.527,00
SGD	11.700,00	11.670,00
AUD	10.452,00	10.412,00
HKD	2.021,00	1.961,00
EUR	17.208,00	16.958,00
GBP	19.987,00	19.717,00

Jumat 19 Januari 2024 13:45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>